

Der Rasenmäher Maximus

Der Rasenmäher Maximus,
ist ein Gerät das man einfach haben muß!
Es kürzt ihn nicht nur einfach und kultiviert,
nein, es belüftet ihn und auch frisiert.

Eine intelligente Urgewalt im Rasenschnitt,
da kommt ganz lang auch gar nix mit.
Er ist ein Phänomen - ganz klar,
Deutsche Ingenieurskunst eben, wunderbar!

Wenn wir schon nix anders können,
wenigstens Weltmeister im Rasentrimmen.
Dieses Spiel lassen wir uns nicht nehmen,
denn dann müßten wir uns echt schämen.

Rasentrimmen wird bei uns zur Wissenschaft,
es gibt's nur ein Land das dieses schafft.
Wir machen Rasenschnitt zur Hoch-Kultur,
er darf nur 3,4890 Centimeter nur.

Wir erschaffen eine neue Disziplin,
mit dem Maximus wird das locker gehen.
Wir schlagen alle auf dieser Welt,
weil uns Rasenmähen so gut gefällt.

Daran forschen auch unsere Universitäten,
die haben wir nun auch gebeten.
Auch Unkräuter geht es an den Kragen,
wir wollen nur noch Rasen, Rasen, Rasen!

Nix anderes gehört zwischen diesem Grün,
wir wollen es pflegen, streicheln - kühlen.
Denn wenn die Sonne brennt erbarmungslos,
dann wären wir den Rasen los.

Deswegen muss hier was geschehen,
der Maximus muß dann nicht mehr mähen,
Er muss den Rasen streicheln, gießen,
anstatt den Rasen zu vermießen.

Grün ist die Hoffnung auch für unser Land,
machen wir's grüner, das ist ein Garant.
Es muß so grün, dass die Augen tränen,

auch jener Tropfen macht den Rasen schön.

In diesem Sinne, es ist viel zu tun,
Nix ist mit Chillen und auszuruhen.
Der Rasen ist unser liebstes Kind,
drum machen wir das ganz bestimmt!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)